

SCREAMING SOULS

www.screamingsouls.de

"EARTH CRISIS"



Bereits seit über 10 Jahren bereichern die Screaming Souls aus Köln den rheinländischen Underground mit der Lust am reinen Metal. Pünktlich zum 10-jährigen Jubiläum veröffentlichte die Band in Eigenregie einen neuen Tonträger, den es erstmalig beim Konzert anlässlich dieses feierlichen Anlasses zu erwerben gab und der aktuell ausschließlich über die Band bezogen werden kann.

"Earth Crisis" ist die dritte Eigenveröffentlichung der aktuellen Besetzung, die bereits seit 2004 stabil bleibt und sich live sowie auf Scheibe als eingespielte und befreundete Einheit präsentiert. Das Album bekam dabei durchgängig gute Kritiken, so dass ein Ende der Band noch lange nicht in Sicht ist (u.a. Rock Hard: 7,5/10 Pkt., Musikreview.de: 10/15 Pkt., Metalstorm.de: 80/100 Pkt.).

Die Truppe hat sich dem klassischen Metal verschrieben, wobei dem Sound eine britische Schlagseite und eine ordentliche Portion Härte nachgesagt wird.

SCREAMING SOULS - Earth Crisis (31:50)

1. Tear It Down
2. Mother Earth
3. Straight Ahead
4. Charles Taylor
5. The Road Goes On
6. Daddy's Home
7. Pyromania

Lineup:

Stephan Wehrbein - vocals and keys
Alexander Entius - lead, rhythm and acoustic guitars
Patrick Hahn - lead, rhythm and acoustic guitars
Sebastian Iven - bass
Thorulf Berg - drums

Discography:

Glorious Halls (2005)
Lore (2007)
Earth Crisis (2011)

Pressestimmen:

„... es gibt zumindest in Deutschland nicht viele Gruppen, die diesen keyboardfreien, „echten“ Power Metal spielen.“ (Rock Hard)
„Alle, die auf handgemachten, ehrlichen, marketingkampagnenunabhängigen und nicht durchgestylten Heavy Metal stehen, sollten schnellstens eine Email schicken...“ (Musikreviews.de)
„... beeindruckender, melodischer Heavy Metal mit leicht progressiven Zügen, dessen anspruchsvolles Songwriting ein wenig Aufmerksamkeit erfordert, ohne dass es insgesamt zu verschachtelt zugeht.“ (Metalstorm.de)



FACEBOOK

KONTAKT:

Stephan Wehrbein
Hillerstr. 37
50931 Köln

E-Mail: screaming.souls@web.de, stephan.wehrbein@gmx-topmail.de
Tel.: 0172/9586805

SCREAMING SOULS

www.screamingsouls.de

"EARTH CRISIS"



The "Screaming Souls" from Cologne, Germany have been enhancing the North Rhine-Westphalian underground metal scene by playing classic Heavy Metal for over 10 years now. Just on time for the 10th anniversary the band released a new album autonomously, which was available at the concert celebrating the anniversary for the first time and can be purchased exclusively via the band for now.

"Earth Crisis" is the third autonomous release of the current lineup, which has not changed since 2004. The band members present themselves as an intimate and well attuned unit both playing live and in the studio. The album was very well adopted by the press, so the end of this band isn't to be seen in the long run (e.g. Rock Hard: 7,5/10, Musikreview.de: 10/15, Metalstorm.de: 80/100).

While the band has dedicated itself to classic Heavy Metal, their sound is often described as a little British with a good portion of heaviness.

SCREAMING SOULS - Earth Crisis (31:50)

1. Tear It Down
2. Mother Earth
3. Straight Ahead
4. Charles Taylor
5. The Road Goes On
6. Daddy's Home
7. Pyromania

Lineup:

Stephan Wehrbein - vocals and keys
Alexander Entius - lead, rhythm and acoustic guitars
Patrick Hahn - lead, rhythm and acoustic guitars
Sebastian Iven - bass
Thorulf Berg - drums

Discography:

Glorious Halls (2005)
Lore (2007)
Earth Crisis (2011)

Press commentaries:

„... there aren't many bands in Germany playing this "real" Power Metal without keyboards.“ (Rock Hard)

„Everyone that likes handmate, honest Heavy Metal should write an E-Mail as fast as possible...“ (Musikreviews.de)

„... impressive melodic Heavy Metal with a little progressive touch, which sophisticated songwriting demands attention without getting too intricate.“ (Metalstorm.de)



FACEBOOK

Contact us:

Stephan Wehrbein
Hillerstr. 37
50931 Köln

E-Mail: screaming.souls@web.de, stephan.wehrbein@gmx-topmail.de

Tel.: 0172/9586805